

C'est énorme ! Pour ce dernier jour de vacances à Tomblaine en plein air, en sérénité et en paix, les 15 ados ukrainiens ont rencontré les jeunes de la batucada de Tomblaine issus du Quartier Politique de la Ville...

Ils ont pu ainsi s'initier à la pratique des instruments de percussion et à la danse, ils ont spontanément intégré la Batucada de Tomblaine sous la direction d'Amine Benhennou, animateur municipal. La barrière de la langue n'existe plus, la fraternité universelle passe aussi par les arts de la rue et ce sont les jeunes qui donnent une leçon au monde entier.